
 

決
算
特
別
委
員
会  

一
般
会
計
と
特
別
会
計
に

分
け
て
行
な
わ
れ
て
い
ま

す
。
共
産
党
議
員
は
ひ
と
り

な
の
で
両
方
の
審
議
に
は
参

加
で
き
ま
せ
ん
。
今
回
は
特

別
会
計
に
参
加
し
た
の
で
一

般
会
計
審
議
は
傍
聴
席
か
ら

で
討
議
に
参
加
で
き
ま
せ
ん

で
し
た
。 

予
算
や
決
算
の
当
局
提
案

が
組
み
替
え
動
議
な
ど
も
出

な
い
ま
ま
承 

認
さ
れ
て
い 

き
ま
す
。 

こ
れ
で
議 

会
が
果
た
す 

チ
ェ
ッ
ク
機 

能
が
十
分
働 

く
の
か
は
疑 

問
で
す
。 

市民の意見とかけはなれた議案には 
意見をのべ提案をしました 

 

反対した点  

・保育の待機児童をたく 

さん出してしまった保育 

施策は必要な補正予算な 

ども組んで、保護者ニーズに応える施設整備

を急ぐべきです。 
 
・法人税は下がる一方で、市民負担の比率が増

えています。大企業優遇でなく、市民や中小企

業にお金のまわる施策をもっとするべきだと

考えます。 
 
・赤字のバス路線の維持に多額の予算が使わ

れる一方で、バス路線が廃止になった地域で

の交通弱者対策が不十分です。 

・住民要望の高い道路や河川の維持管理はも

っと予算を取るべきだと考えます。 
 
・掛川城周辺の土地利用は計画のないまま土

地の購入を始めれば際限がなくなる可能性も

あります。 
 
・利用計画が具体的に示されていない段階で

の松ヶ岡用地取得は疑問です。 
 
・収納率の向上を優先させた税金の集め方を

改め、市民の困りごとに寄り添えるあたたか

い運用をしてもらいたいです。 
 
・高すぎる国保税や介護保険の引き下げのた

めに、一般会計からの繰り出しを増額してい

く必要があります。滞納者への保険証の取り

上げや差し押さえの仕方に異議があります。 
 
・駅周辺の計画がはっきりしないまま駅周辺

施設への基金の積み立てを続けることは疑問

です。  
 
・公営住宅はセイフティネットとしての役割

をもっています。滞納や「不正」入所への対応

は生活困窮者支援を先にすべきで、個人情報

がもれる提訴は最終手段です。裁判費用の補

正予算化も納得できません。 

 

掛

川

市

議

会 

１
１
月

定

例

会 

の
日

程

（
案

） 
 

・
１
１
月
２
１
日(

水) 
本
会
議(

開
会) 

・
１
２
月
５
日(

水
） 

本
会
議
（
一
般
質
問
） 

・
１
２
月
６
日(

木) 

本
会
議
（
一
般
質
問
） 

・
１
２
月
７
日(

金) 

本
会
議
（
一
般
質
問
～
議
案 

質
疑
～
委
員
会
付
託
） 

・
１
２
月
１
２
日(

水
）
常
任
委
員
会
協
議
会 

・
１
２
月
２
１
日(

金) 

本
会
議
（
閉
会
） 

   

                                     

１
５
の
議
案
に 

反
対
し
ま
し
た 

 
・
２
９
年
度
決
算
の
認
定
（
一
般
会

計
と
国
民
健
康
保
険
・
後
期
高
齢
者

医
療
保
険
・
介
護
保
険
・
駅
周
辺
施

設
管
理
・
公
共
用
地
取
得
・
水
道
事

業
・
公
共
下
水
道
事
業
の
各
特
別
会

計
決
算
） 

 

・
３
０
年
度
補
正
予
算
（
一
般
会
計

と
国
民
健
康
保
険
・
後
期
高
齢
者
医

療
保
険
・
介
護
保
険
の
各
特
別
会

計
） 

 

・
市
営
住
宅
明
け
渡
し
、
市
営
住
宅

及
び
再
開
発
住
宅
不
正
入
居
者
明

け
渡
し
等
請
求
事
件
の
提
訴 

 
 

の
各
議
案
に
は
反
対
し
ま
し
た
。 

（
全
議
案
が
可
決
さ
れ
て
い
ま
す
） 

 

他
１
６
の
議
案
に 

賛
成
し
ま
し
た 

「
幼
稚
園
、
小
中
学
校
へ
の
エ
ア

コ
ン
設
置
に
対
し
て
必
要
な
財

政
措
置
を
求
め
る
意
見
書
」
採
択

の
陳
情
書
に
賛
成
し
ま
し
た 

 

膨
大
な
予
算
が
必
要
に
な
る
エ
ア
コ
ン

の
設
置
は
市
だ
け
の
負
担
で
な
く
、
国
や
県

が
し
っ
か
り
と
財
政
援
助
を
す
る
の
が
当

然
で
あ
り
、
議
会
と
し
て
意
見
書
を
出
し
て

い
く
べ
き
だ
と
考
え
賛
成
し
ま
し
た
。 

（
付
託
さ
れ
た
文
教
厚
生
委
員
会
で
は
他

の
委
員
の
反
対
で
否
決
さ
れ
ま
し
た
） 

 議会の質疑や討論、

各常任委員会や特別委

員会、全員協議会など

も傍聴ができます。 

 議員の皆さんがどん

な発言をして、論議を

しているのかも是非お

聞き下さい。 

足を運んで下さる市

民が増えることが市政

を市民のものにしてい

く一歩だと思います。 

 

9 月定例会での 

 勝川議員の議案への態度 


